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Crisi economica , il  cucciolo di
ippopotamo  è da sopprimere e dare in pasto ai carnivori, ma lo facevano anche prima della crisi



 



 



 



 



Anche in Svizzera si fa sentire la crisi, e questo  cucciolo di ippopotamo rischia di essere dato
in pasto ai leoni per mancanza di spazio negli zoo.



Il problema sorge perché presto non potrà più stare in gabbia con  genitori, entrerebbe in conflitto con il
padre nel momento in cui cercasse di sostituirlo nei favori con la  femmina, mamma dell&rsquo;ippopotamino.



In Europa  si lascia che gli animali
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si accoppino, anche se negli zoo, senza controllo, quindi  quando sono troppi o gli si trova posto, o li
si sopprime con una iniezione letale. Se per esempio il piccolo rimanesse
orfano,  a Basilea non  perderebbero tempo: iniezione letale , ed in pasto
ai leoni.



La scelta  di non limitare le nascite
è dovuta a puro  calcolo economico: i
cuccioli attirano visitatori, poi li si possono eliminare&hellip; europa , europa che
brutta china&hellip; e secondo me, è emblematico che questo accada a Basilea patria
delle banche, così si ragiona, e mette i brividi. ..a Basilea non usano troppi
giri di parole: «La nostra politica è eliminare gli animali di troppo e darli
in pasto ai carnivori ». In fondo anche con gli umani si cominciano a vedere le
avvisaglie. Il profitto anzi tutto.





La gente normale non è d&rsquo;accordo, si vede che ancora non è assuefatta, non
tutta almeno , e su face book  è sorto un
gruppo :«Save Farasi » ha oltre 1.500 iscritti su Facebook e la sua fondatrice,
Andrea Dindo, contatta personalmente gli zoo di mezza Europa: «Mi ripetono
tutti che non hanno spazio &mdash; racconta &mdash;, e aggiungono che se non lo si dovesse
trovare, sarebbe giusto ucciderlo».



Da Roma una speranza:  si è fatto vivo
l'assessore all'Ambiente del Comune di Roma Fabio De Lillo, ben felice di
accoglierlo negli spazi del Bioparco.



Speriamo bene, e per l&rsquo;ippopotamo e per noi uomini , che almeno una volta le
leggi ferree di coloo che a posto dell&rsquo;anima hanno la calcolatrice , non
vincano
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